
 

 

 

 

Ata de número 412 (quatrocentos e doze) da Reunião  
Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – 

COMASC, realizada em 28 de Maio de 2019. 
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Ata de número quatrocentos e doze da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social – COMASC, aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e dezenove, 
às sete e trinta horas, na Sala de Reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social – 
SEMAS, com a presença dos conselheiros: Luciene da Costa, Marta Cristina da Silva Vinco, 
Maria Lúcia Ventorim, Gilmara Araujo da Cruz Zoboli, Rosimary Velten Cardoso Faco,  
Amabile de Souza Vieira Nunes. A representante da APEC Cristiane Rizo Balliana. A Gestora 
do Cadastro Único e Coordenadora do Programa Bolsa Família Priscila de Freitas Travaglia. A 
Secretária Executiva do COMASC Eliane Maria Pizol Colodete. A conselheira Letícia encontra-
se de licença maternidade. A Presidente Ana Carolina Balliana Martins Santos justificou sua 
ausência. A Vice Presidente iniciou a reunião com a pauta: Leitura da Ata Nº 411. A 
conselheira Amabile leu a Ata Nº 411 que foi aprovada por todos. Em seguida passou para a 
pauta: Análise e aprovação da Prestação de Contas de Emenda Parlamentar da Associação 
de Apoio à Pessoa com Câncer de Castelo – APEC, enviado através do ofício nº 
112/2019/APEC, de 27 de maio de 2019. A Assistente Social da APEC, Cristiane, apresentou a 
Prestação do Convênio Nº 9027/2018, referente a Cooperação Técnica e Financeira para 
aquisição de Sistema e Micro Geração Fotovoltaica e Energia Solar no valor de R$ 29.975,00 
(vinte e nove mil, novecentos e setenta e cinco reais). Informou que o sistema de energia solar 
já está funcionando na Entidade. Os conselheiros analisaram a prestação do Convênio Nº 
9027/2018 e aprovaram por unanimidade. Prosseguindo passou para a pauta: Informações 
sobre o Cadastro Único. A Gerente da Proteção Social Básica, Cristiane, informou que o 
Gestor do Cadastro Único foi transferido de setor e apresentou a Gestora Priscila de Freitas 
Travaglia. Cristiane explicou que o Cadastro Único é a porta de acesso a todos os programas 
do Governo; que existe a proposta de trazer o máximo de funcionários efetivos e de qualificar 
os mesmos; pediu a parceria com o COMASC e explicou a importância da Comissão da 
Instância Controladora do Bolsa Família; informou ainda que o município não conseguiu 
aumentar o índice de IGD-M, estando entre os 8 municípios em estado crítico, deixando de 
receber recurso; comentou que melhorou o espaço físico e aumentou o número de 
funcionários, mas que existem muitos problemas a ser resolvidos; que o CadÚnico tinha muito 
recurso em conta e adquiriu 01 carro e computadores; que não consegue atingir taxa de 
atualização cadastral cuja relação vem do Governo Federal, sendo necessário fazer busca 
ativa e visita domiciliar; que os usuários devem atualizar de 2 em 2 anos. A Secretária 
Municipal de Assistência Social, Maria Lúcia, comentou sobre a importância de fazer um 
planejamento em relação a atualização pois é uma competência da equipe técnica, sendo 
uma questão interna e informou que o Cadastro Único está recebendo cerca de R$1.500,00 
(mil e quinhentos reais) sendo o percentual total cerca de R$ 10.000,00 (dez mil reais) por 
mês, porém, esse problema vem de outra gestão. Cristiane informou que tem uma proposta 
do CRAS fazer as atualizações e que foram capacitadas mais 03 funcionários. A Gestora 
Priscila pediu parceria do COMASC para acompanhar e fiscalizar o Cadastro Único. Informou 
que hoje conta com 05 (cinco) funcionários. Amabile perguntou se a internet atende bem e 
Priscila disse que vai solicitar à SEMAS uma internet exclusiva, pois a mesma cai muito; em 
relação ao sistema é bem instável e cai muito, sendo uma realidade de todo o Estado. 
Cristiane explicou que, no mínimo 30% dos cadastros podem ser manuais e posteriormente 
inseridos e estão tentando voltar a usar esse recurso para não deixar de atender o usuário 
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quando o sistema não está disponível. E ainda pode usar o manual para áreas sem acesso a 
internet; pediu que o Conselho, enquanto instância de controle social, se souber de alguma 
denúncia, que leve até a gestão; comentou que tem que fazer um cadastro de qualidade, 
buscando o maior número de informações; explicou que trabalham com a Secretaria Municipal 
de Educação e de Saúde que cumprem muito bem seu papel. Maria Lúcia comentou que 
depois que a SEMAS passou a ter Gerência da Proteção Social Básica e Especial está com 
um funcionamento de maior qualidade; informou que o CRAS vai desenvolver ações no bairro 
Garage, onde era a escola e o Cadastro Único vai participar; expressou a opinião que o ideal 
é que tivesse uma equipe volante do CRAS. Cristiane disse que o Cadastro Único atende 
população de rua mas que eles tem dificuldade de trazer os documentos, por isso o CREAS 
pode fazer um Termo de Guarda dos documentos, a fim de garantir que eles não percam. 
Continuando passou para a pauta: Informações Gerais. A Secretária Eliane informou que 
recebeu e-mail da Associação dos Moradores de Aracuí – AMA, no dia 20/05/19, solicitando 
uma certidão de regularidade de inscrição para complementação de Documentação – 
atualização para prestação de Penas alternativas da Justiça Federal. Leu o e-mail convidando 
para a Reunião Regional do CEAS/ES com os CMAS Região Sul no dia 21/05/19, em 
Cachoeiro de Itapemirim. Leu o OF. Nº 236/2019/SEMAS/PMC, de 21 de maio de 2019, 
convidando para a palestra sobre a Campanha de Combate ao Mosquito Aedes Aegypti, vetor 
das doenças dengue, zika e chikungunya, no dia 24 de maio de 2019. Informou que os 
referidos convites foram passados pelo wattsapp. Sem mais nada a relatar, às 10h, deu-se por 
encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol Colodete, Secretária Executiva do Conselho 
Municipal de Assistência Social, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e demais 
conselheiros presentes.  

 

 

 

1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Luciene da Costa ___________________________________________ 

3) Amabile de Souza Vieira Nunes ________________________________  

4) Marta Cristina Silva Vinco _____________________________________ 

5) Rosimary Velten Cardoso Faco ________________________________ 

6) Gilmara Araujo da Cruz Zoboli _________________________________ 

7) Maria Lúcia Ventorim ________________________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

Ata de número 412 (quatrocentos e doze) da Reunião  
Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – 

COMASC, realizada em 28 de Maio de 2019. 

 


